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上海桌球大師賽頻頻爆冷
香港文匯報訊（記者 夏微 上海報道）2024上

海桌球大師賽開賽兩日，頻頻爆冷。
16日上午，上海大師賽第一輪最後兩組選手
的較量展開。持外卡參賽的業餘選手曹金已經
是第二次進入上海大師賽正賽，在與上季世錦
賽亞軍瓊斯的對決中，曹金表現得很強勢，雖
然瓊斯奮力扳回一城，但仍難逆轉頹勢。賽後
曹金還有些懵：「很不相信有這個結果，感覺
腦子一片空白。」曹金取勝不久，1號台龐俊旭
也傳來喜訊，在與威爾遜鏖戰四個多小時，打
滿11局後，龐俊旭以6：5晉級。
16日下午，比賽進入第2輪，16位選手展開8
強爭奪。在15日有着驚艷表現的外卡小將周金
豪對陣奧蘇利雲。周金豪絲毫沒有怯場，開局
就憑借不俗表現先下一城。不過終究「薑還是
老的辣」，周金豪沒有再能從奧蘇利雲的手中

搶到機會，止步16強。賽後，奧蘇利雲對周金
豪的表現和天賦讚不絕口，「我覺得我在他這
個年紀不可能比他好。」
另一邊，斯佳輝延續了首日的手感，開局一
桿70分先下一城。面對目前世界排名第4位的
布雷切爾連勝兩局逆轉，斯佳輝直接回以一波
五連勝拿下比賽。
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中國女籃中國女籃出征巴黎出征巴黎
進行奧運會前最後衝刺備戰

國家體育總局籃球中心中國籃球協
會聯合黨委書記、中國籃球協會

副主席郭振明，中國籃球協會副主席
王芳，中國籃球協會秘書長徐嵐等來
到國家體育總局訓練局為全體出征人
員送行。郭振明為全體出征人員做了動
員：「大家要汲取上一次奧運會的經
驗。奧運會的每個對手都很有實力，在
奧運會的賽場上，兩強相遇勇者勝。大
家要做好準備，拚每一場比賽、每一個
對手。」
上午9時許，中國女籃正式從國家體
育總局訓練局基地出發前往北京首都國
際機場，搭乘當日下午的航班飛往法國
巴黎。此前，中國女籃主教練鄭薇在中
國籃球媒體日暨中國女籃公開採訪活動
中表示：「我們一定要抓緊時間，盡快
去適應（比賽）強度，爭取把狀態調整
得更好。」
根據巴黎奧運中國代表團的名單顯
示，中國女籃的12人包括楊力維、王思
雨、楊舒予、武桐桐、李緣、羅欣棫、
李夢、張茹、孫夢然、黃思靜、李月汝
和韓旭。其中 9人曾參加過東京奧運

會，大多數球員都參與了世界盃奪銀，
亞洲盃、亞運會奪冠等重要賽事。按照
計劃，中國女籃抵達法國後將在當地開
展訓練、比賽，查漏補缺、提升狀態，
為巴黎奧運會正賽作最後的準備。中國
女籃將在7月19日、21日在法國蘭斯迎
來兩場熱身賽，對手分別是比利時女籃
和法國女籃。

目標進入四強
上屆東京奧運會，中國女籃小組賽3

戰全勝，但在淘汰賽階段以70：77不
敵塞爾維亞女籃，遺憾止步8強。在近
期的熱身集訓中，中國女籃因多名主
力球員缺陣表現不佳，好在不久前終
於迎來完整陣容，李月汝剛歸隊，李
夢也逐漸增加了與隊伍合練的次數，
兩個重要球員的回歸將在很大程度上
提升球隊的實力。本屆巴黎奧運會，
中國女籃作為第一檔球隊，與塞爾維
亞、西班牙和波多黎各三支球隊分在
同一組。據媒體報道，此前中國籃協
給中國女籃制定的成績目標是在巴黎
奧運會上進入前四。

77月月1616日上午日上午，，中國女籃結束了本期國內集訓任務中國女籃結束了本期國內集訓任務，，從國家體育總局訓練從國家體育總局訓練

局局啟啟程前往法國程前往法國，，她們將在巴黎進行最後階段的強化訓練她們將在巴黎進行最後階段的強化訓練，，為即將到來的巴為即將到來的巴
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即將第四次出征奧運會的中
國騎手華天日前宣布，在三匹
有奧運資格的賽馬中，他將最
具天賦的「巧克力」作為首選
參賽馬，希望在這屆對他而言
最不需要舟車勞頓的奧運會上
更有競爭力。
在他位於曼城郊區的馬房，
華天一一介紹起他三匹獲得巴
黎奧運會參賽資格的賽馬「巧
克力」、「三哥騏驥」和「海
王」，其中個子最大的「巧克
力」有王者風範，驕傲而霸
氣；「三哥騏驥」普通但貼
心，讓人可以完全信任；陪他
在杭州亞運會上奪金的「海
王」則十分黏人，時刻需要關
注。帶誰去巴黎，華天需要做
出決定。
「我十分興奮地宣布，『巧

克力』是我的第一選擇。我和
牠已經合作了7年，牠超級有

天分，可能是我有生以來騎過的最好的
馬。」華天說。然而，這樣一匹好馬，
卻從來沒有參加過重大賽事，華天坦言
也是因為牠的天分。「這7年來，保持
牠的健康一直是讓人很頭痛的事。因為
牠太有天分，總會有些過度，把自己施
展到極限，所以很容易受傷。」
於是在巴黎周期，華天採取的策略是

讓「巧克力」早早參賽獲得奧運資格，
然後就把牠精心呵護起來。「未來10天
對我來說會是神經緊繃的，我希望牠保
持健康。」
如果一切順利，「巧克力」將於24日
抵達比賽地，而華天還會從「三哥騏驥」
和「海王」之間選出一匹備用馬，留在巴

黎奧運會的過渡馬房。
在7月26日驗馬前的30
分鐘，出現任何情況都
還可以調整。「但只要
牠能安然無恙，必定會
在奧運會上讓人感到興
奮。這是我的第四屆奧
運會，我樂於冒一點
險，而且想要更具競爭
力，所以我選擇了『巧
克力』。牠既有經驗，
又有天賦，和牠合作我
覺得會有潛力取得好成
績。」 ◆新華社
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香港文匯報訊（記者 張發兒）上
屆港超聯冠軍理文昨日進行拜神儀
式及公開操練，「黃黑軍團」今季
班費維持約2,000萬元，前香港U23
主帥司徒文俊加入理文教練團出任
助教，主教練曾昭達指今季目標為
衛冕聯賽，並盡力在「亞冠2」的
比賽取得分數。
理文新球季續由曾昭達領軍，
而擁有亞洲足協專業級教練牌照
的司徒文俊加入教練團出任助
教，並已簽入6位新球員，包括前
鋒羅沙、中場夏馬特、中堅馬天
尼斯、守門員梁興傑、後衛周子
謙和中場鄧筵霑。上季外借至大埔的翁煦濤及香
港U23的羅焯熙則會回歸，另外將再簽入一位後
防外援球員。
理文今季的大軍名單暫時只有25名球員，主教
練曾昭達表示有信心球隊能夠多線作戰：「我對
球員上下都有信心，球隊的大軍名單也不能有太

多球員，否則有些比賽部分球員
未必有出場機會，會視乎情況研
究是否需要再增添人腳。」曾昭
達續指今季的目標是要蟬聯聯賽
冠軍，力爭在「亞冠 2」有好表
現：「港超冠軍一定是首要目
標，盃賽方面希望成績能夠比往
年好，球隊也想在『亞冠2』賽事
中取得分數。」
上季於理文出任助教的佐迪，今

季重返傑志出任技術總監，曾昭達
指球隊不會因為哪一位的離別而有
大問題，球隊也有司徒文俊加入出
任助教，相信問題不大。

理文今季暫簽入3名外援，其中伊拉克國腳夏馬特
表示，加盟理文時曾詢問過前港足主帥安達臣的意
見：「以往効力仁川聯時曾與安達臣共事，其後一
直也有和他聯絡，安達臣有跟我介紹理文的背景以
及將軍澳足球訓練中心，所以我來港前已對香港有
初步認識。」

▲中國女籃出發前往法國。 中國籃協供圖

◆◆中國女籃目標是進入中國女籃目標是進入44強強。。 微博圖片微博圖片

◆◆中國女籃被編入中國女籃被編入AA組組。。 資料圖片資料圖片

理文力爭衛冕港超聯兩千萬
班費

▲華天首選坐騎為「巧克力」。 新華社

◆西班牙中堅馬天尼斯（右）
表示香港的天氣十分炎熱。

香港文匯報記者張發兒攝

◆◆理文今季班費維持兩千萬元理文今季班費維持兩千萬元。。
香港文匯報記者張發兒香港文匯報記者張發兒攝攝

香港青少年體育交流團山東行開營
香港文匯報訊（大公文匯全媒體記者 胡臥龍

濟南報道）7月15日上午，由中央政府駐港聯
絡辦主辦的2024年香港青少年體育交流團（山
東）在濟南開營。開營儀式結束後，交流團隊
伍分別在濟南皇亭競技體育學校和濟南市體育
運動學校進行比賽訓練，16日上午進行兩地青
年交流比賽。
據交流團團長、中國香港
體育協會暨奧林匹克委員會
名譽副會長貝鈞奇介紹，此
次交流團包括籃球隊、田徑
隊、柔道隊和乒乓球隊，共
有70多位香港中小學生。
交流團將走進濟南、淄博、
青島的體育學校和體育機
構，通過和當地學生一起訓
練、比賽，在提高技術和提
升經驗的同時，增強香港學

生對內地體育的認識和對國家的認知。
貝鈞奇告訴記者，山東是文化大省，交流團
成員對源遠流長的齊魯文化嚮往已久。除了訓
練、比賽，交流團還將參觀濟南天下第一泉、
淄博古齊國文化特色區以及青島奧帆基地等
地，親身感受厚重的中華文化，相信大家會有
很大收穫。

◆◆70多位香港中小學生參加此次交流活動。
大公文匯全媒體記者胡臥龍攝


